



Jesús Adrián García Sánchez. Es Licenciado en Periodismo por parte de Universidad Autónoma de Chihuahua. Tiene una Maestría en Comunicación Política y Marketing Electoral por la Universitat Pompeu Fabra (Barcelona). Tiene experiencia como docente dentro de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Se ha desempeñado como Reportero en Radio Lobo, Mega Radio, Radio Universidad y en el periódico Vanguardia. También se ha desempeñado como Laboratorista y Fotógrafo de Novedades de Chihuahua, Jefe de Información del Semanario el Observador, Jefe de Noticieros de Radio Universidad. Actualmente funge como Coordinador Regional de la Zona Norte del Foro Nacional de Periodistas y Comunicadores de México, Encargado del Premio Nacional del Foto de Periodistas y Comunicadores de México y Director de Radio Universidad.